
ATA Nº 015 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 2 

CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG, 3 

REALIZADA EM 05 de AGOSTO de 2010. 4 

APROVADA EM 24 DE AGOSTO DE 2010   5 

����- Aprovação das atas 011, e 012, 013 e 014/2010 das reuniões ocorridas, 6 

respectivamente em: 10 de maio, 09 de junho e 21 de junho/2010; ����-Deliberação 7 

acerca da elaboração do Regimento Eleitoral a ser aplicado nas eleições aos cargos de 8 

Presidente e Vice-Presidente da Fundação Unirg 2010; ����-Assuntos solicitados pela 9 

Presidente da Fundação Unirg: a) Cessão de cadeiras para a APUG; b) Comodato de 10 

área localizada nos fundos da sede da Reitoria do Centro Universitário Unirg; � 11 

outros assuntos. 12 

Às 14h e 18 min (dezesseis e dezoito) do dia 05 de agosto de 2010 (dois mil e dez), na sala 13 

de reuniões do Centro Administrativo Unirg reuniu-se o Conselho Curador mediante 14 

convocação Extraordinária expedida pela secretaria de colegiados superiores da Fundação 15 

Unirg. Presentes, além do Presidente Sávio Barbalho Eu, Laura Alves Secretária de apoio 16 

aos colegiados superiores Ronaldo Soares Victor, Assistente Administrativo e os 17 

conselheiros: 2- Mário César Lustosa em substituição ao conselheiro Milton Roberto de 18 

Toledo 3- Denes José Teixeira; 4- Francielly Alves Pereira de Amorim, 5- Domingos 19 

Rodrigues da Silva;  6- Ricardo Lira de Rezende Neves;  7- Marcus Geraldo Sobreira 20 

Peixoto;  8- Oximano Pereira Jorge;  9 - Graciano Silva,  10-Márcia Andrea Marroni 21 

em substituição ao conselheiro Valmir Fernandes de Lira,  para discutir a seguinte pauta: 22 

�- Aprovação das atas 011, e 012, 013 e 014/2010 das reuniões ocorridas, respectivamente 23 

em: 10 de maio, 09 de junho e 21 de junho/2010; �- Deliberação acerca da elaboração do 24 

Regimento Eleitoral a ser aplicado nas eleições aos cargos de Presidente e Vice-Presidente 25 

da Fundação Unirg 2010; �- Assuntos solicitados pela Presidente da Fundação Unirg: a) 26 

Cessão de cadeiras para a APUG; b) Comodato de área localizada nos fundos da sede da 27 

Reitoria do Centro Universitário Unirg – RETIRADO DE PAUTA; � -Outros Assuntos. Não 28 

compareceu, porém justificou a ausência o conselheiro: Emerson dos Santos. O 29 

Presidente deu inicio à sessão cumprimentando a todos e, em seguida, apresentou a 30 

conselheira Francielly Alves Pereira de Amorim, a nova ocupante do assento destinado ao 31 

DCE no Conselho Curador. Objetivando esclarecer episódio ocorrido no mês de julho de 32 

2010, os quais envolviam o seu nome, o Conselheiro Marcus Geraldo solicitou ao Presidente 33 

do conselho lhe concedesse alguns minutos para falar aos presentes. Solicitação foi 34 



concedida e o conselheiro solicitante utilizou 14 dos 15 minutos concedidos. ITEM �: 35 

ATAS 011, 012, 013, 014 – APROVADAS POR UNANIMIDADE. Antes de deliberar o ITEM 36 

�, o Presidente lembrou que o Estatuto da Fundação Unirg com as alterações foi 37 

protocolado na Presidência da Fundação em 03 de julho de 2010 e na prefeitura, em 04 de 38 

agosto de 2010 pela Presidente. Primeiro ponto questionado no ITEM �: QUAL SERÁ A 39 

NOMENCLATURA ADOTADA À COMISSÃO INSTITUÍDA PARA A ELABORAÇÃO DO 40 

REGIMENTO ELEITORAL: POR UNANIMIDADE: “comissão eleitoral”. Segundo ponto 41 

questionado no ITEM �- A NOMEAÇÃO DA COMISSÃO ELEITORAL É ATO DA 42 

PRESIDÊNCIA DA FUNDAÇÃO OU DO PRESIDENTE DO CONSELHO?  05 (cinco) 43 

VOTOS A 05 (cinco). VOTO MINERVA DO PRESIDENTE DO CONSELHO DESEMPATA 44 

PELA EDIÇÃO DA RESOLUÇÃO PELO CONSELHO CURADOR.   Na seqüência, o Presidente 45 

do DCE solicitou a execução da decisão do conselho curador no que respeita a desocupação 46 

dos espaços destinados às xerocopiadoras. Em breve retrospecto, afirmou-se que a 47 

Fundação está autorizada a agir judicialmente, se necessário, para reaver o espaço. 48 

Estando presente a Presidente da Fundação, esta asseverou que marcou audiência com o 49 

Ministério Público para tratar de assunto relacionado aos permissionários, pois entende que 50 

a decisão do Conselho em relação a estes, fere o principio da isonomia, estando assim, 51 

segundo disse, impedida legalmente de cumprir a decisão. Convidou assim, o Presidente do 52 

Conselho a fazer-se presente em tal reunião. ENCAMINHAMENTO: Em votação a 53 

autorização para a Presidência de a Fundação agir judicialmente para reaver os espaços, 54 

obteve-se o seguinte resultado: 07 (sete) votos FAVORÁVEIS – 01 (uma) ABSTENÇÃO. O 55 

Conselheiro Graciano Silva REITEROU a solicitação de RENÚNCIA às VERBAS/REPASSE 56 

À ASAUNIRG pela Fundação, advindas/recolhidas dos contratos de permissionários. 57 

INVERSÃO DE PAUTA, ITEM � > outros assuntos: Solicitação de Adequação de salário de 58 

Servidores da Fundação Unirg cujo salário base está inferior ao salário mínimo. São eles, os 59 

pertencentes ao Nível I, Grupo I, Classe A. Base remuneratória para reajuste salarial, já 60 

deferido. Requerente: ASAUNIRG. Diante da reivindicação apresentada pelos Servidores, 61 

relacionada à adequação do patamar base de tal categoria, após as considerações dos 62 

Conselheiros sobre a matéria, DELIBEROU e APROVOU POR UNANIMIDADE, que o piso 63 

salarial da CLASSE A, DOS SERVIDORES DO NÍVEL I, DO GRUPO I, será no valor de 01 64 

(um) salário mínimo vigente, sobre o qual incidirá o reajuste salarial já deferido, no importe 65 

de 7.5% (sete e meio por cento), a ser concedido em agosto de 2010, retroativo a 66 

janeiro/2010. As demais classes do nível I receberão o reajuste nos termos da Lei 67 



1.774/08, ou seja, diferença de 7% (sete por cento) entre uma classe e outra. Deliberou e 68 

aprovou POR UNANIMIDADE também o Conselho, enviar minuta de projeto de lei que 69 

contemple a progressão dos SERVIDORES VIGILANTES E da LIMPEZA, em regime de 70 

urgência e que contemple o não prejuízo à classe. Para tanto o conselheiro Denes José se 71 

comprometeu acelerar o regime de urgência na Casa Legislativa. �- Assuntos solicitados 72 

pela Presidente da Fundação Unirg: a) Cessão de cadeiras para a APUG; - PROCESSO 73 

319/2010 - Doação mediante tramite legal: UNANIMIDADE.  EM TEMPO: O conselheiro 74 

Marcus Geraldo se retirou às 15h15min e retornou às 15h26min. Edna Pinho se retirou às 75 

15h51min. Dinda se retirou às 16h55min. Às 17h e 14 min. (dezessete e quatorze) o 76 

presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão e Eu, Laura Alves 77 

Secretária de Apoio, lavrei esta ata a qual, depois de apreciada e aprovada assino com os 78 

demais. Gurupi, em 05 de agosto de 2010. 79 

Laura Alves E Silva-(secretária)----------------------------------------------------------------- 80 

Ronaldo Soares Victor--------------------------------------------------------------------------- 81 

1- Sávio Barbalho ---------------------------------------------------------------------------- 82 

2- Mário César Lustosa em substituição ao conselheiro Milton Roberto de Toledo ---83 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 84 

3- Denes José Teixeira --------------------------------------------------------------------- 85 

4- Francielly Alves Pereira de Amorim------------------------------------------------------- 86 

5 - Domingos Rodrigues da Silva  --------------------------------------------------------- 87 

6- Ricardo Lira de Rezende Neves --------------------------------------------------------- 88 

7- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto  ------------------------------------------------------- 89 

8- Oximano Pereira Jorge  ----------------------------------------------------------------- 90 

9- Graciano Silva  --------------------------------------------------------------------------- 91 

10- Márcia Andrea Marroni------------------------------------------------------------------- 92 
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